

News Release

Secretary of
State for
External Affairs



Communiqué

Secrétaire
d'État aux
Affaires
extérieures

Le 26 août 1990

N° 182

LA CRISE DU GOLFE - ÉTAT DE LA SITUATION

L'ambassade du Canada au Koweït continue d'avoir des contacts réguliers par téléphone avec les membres de la communauté canadienne. Elle a fait savoir que tout le personnel canadien et tous les employés recrutés sur place à l'ambassade se portent bien. Malgré des retards, les communications entre le ministère des Affaires extérieures et l'ambassade sont maintenues.

L'eau et l'électricité ont été coupées, comme dans le cas de la plupart des missions diplomatiques encore ouvertes au Koweït. L'ambassade du Canada dispose de réserves d'eau et de nourriture qui lui permettent de continuer à fonctionner.

Quoiqu'ils n'encerclent pas l'ambassade, les soldats irakiens sont postés à une centaine de mètres de la propriété.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter :

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

External Affairs and
International Trade Canada

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada

Canada